



日中は汗ばむ日もありますが、心地よい風が吹くと思わず深呼吸をしたくなるような気持ちの良い季節になってきました。

戸外遊びが大好きな子ども達は、帽子をかぶると嬉しそうに入口の方へと向かっていきます。お外では探索をしたり、コンビカーに乗ったりなどたくさん身体を動かして元気に遊んでいます。

新型コロナウイルス感染症の感染がまだ落ち着かず、不安な毎日ですが、園では引き続き感染対策を徹底しながら、子ども達が楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。保護者の皆様にも、毎日の体調管理や感染対策に留意してお過ごしくださいます様お願い致します。

★子ども達の様子★

みんなで遊んだ「ごっこあそび」では、セッティングの段階から目をキラキラさせて待っていた子ども達！

何度もフライングしそうになりながら(笑)簡単なお約束を聞いてからスタートしました。

一番人気はアイスクリーム屋さん！カップやコーンにアイスクリームを乗せて「はい、どーぞー」「ありがとう」のやり取りを何度も繰り返して遊びましたよ。

流しそうめんやピザ屋さんでは、大きいお友達が小さいお友達の分を取ってあげたり、場所を譲ってあげるなど、穏やかで笑顔いっぱい時間を過ごしました。

これからも子ども達の笑顔の為に、楽しい事をたくさん考えていきたいと思っています。

＊保育目標＊

- ・自然物や身近な物に興味を持ち、進んで触れたり試したりして遊ぶ。
- ・適度な運動や休息を取りながら健康に過ごせるようにする。



- 6日(水) 身体測定
- 13日(水) ミニ運動会
- ※天候、感染状況によって日にちを変更します。
- 28日(木) 避難訓練

【ミニ運動会】

芝生がきれいなスカイランドでかけっこや玉入れなど、みんなで身体を動かして楽しめる事を計画しています。しかし、新型コロナウイルス感染症の感染状況によっては延期又は中止にすることもあります。

今後の動向を見て決定していきますので、どうかご了承下さい。

保護者の方の参加はありませんが、写真を掲示させて頂きますので楽しみにして下さいね。

世界手洗いの日  
(10月15日)

10月15日は「世界手洗いの日」です。世界中の子どもたちに正しい手洗いのしかたを広める活動で、国際衛生年の2008年から始まりました。合い言葉は、「手をあらおう手をつなごう」です。新型コロナウイルス感染症が全世界で広がり、手洗いの重要性が分かってきました。冬になるにつれ、インフルエンザや感染症などの病気も流行してきます。自分の体を守るため、せっけんを付けて正しい手洗いができるように、手洗いのしかたを確認しながら伝えていきたいと思っています。ご家族みんなで丁寧な手洗いを習慣にして、感染防止に努めましょう！

